



2021年4月26日

くまごろうだより



桜の花も散って、新緑の季節になりました。常緑樹の濃い緑と若葉の淡い緑のコントラストが美しく輝いて見えます。さわやかな風、遠出をしたいところですが、今年の連休もコロナウイルスに押し込められてしまいそうです。

トピックス



4月10日、杉並事業所の介護職員1人に新型コロナウイルスの感染が確認されました。

この職員は4月5日に会食し感染したとのことで、4月10日に発症し、保健所の判断で4月8日に接触した利用者様3人のうち1人が濃厚接触者と認定されました。



この結果、利用者様3人に（濃厚接触者はおひとりでしたが高齢の為他のお二人にも）PCR検査を受けていただき4月16日に3人のご利用者様の陰性が確認されました。

また事務所スタッフ8人もPCR検査を受け、16日に全員の陰性が確認されました。

ご利用者様、ご家族様に多大なご迷惑とご心配をおかけし、スタッフには交代の勤務やご利用者様、ヘルパーさんへの説明など大変な労力をかけてしまいました。ご協力をいただいた皆さまありがとうございます。

また同業者の訪問介護事業所「オアシス」の社長様、スタッフの方々にもたくさんのご協力をいただき大変心強く、感謝しております。



高齢者や体の弱い方たちと接する職業に就く者として、自身の健康管理は専門職としての仕事の一部といえます。

どこで感染するかわからないウイルスではありますし、注意しても防ぎきれない場合もありますが、感染の可能性のある行動は極力自粛して感染拡大の防止に努めていくようお願いいたします。

新型コロナウイルスに感染した職員は4月20日に宿泊療養を終了し職場復帰が可能と保健所の判断が出ました。杉並事業所には4月26日（月）から出社しますので皆様よろしく申し上げます。



ヘルパーの皆様 いつも忙しい事務所スタッフを助けていただきありがとうございます。ご協力に感謝します。

引き続き、訪問介護ヘルパーさんを大募集しています

ご紹介、大歓迎です 資格がない方もご相談ください

練馬事業所 03-5933-2100

杉並事業所 03-5305-0882

